

Geo-Informationssysteme

Ratgeber für Kommunen

[12.4.2005] Das Unternehmen Autodesk hat einen Ratgeber zur Einführung von Geo-Informationssystemen in Kommunen und Stadtwerken veröffentlicht. Die Broschüre zeigt beispielhaft, wie eine GIS-Einführung in der Praxis funktioniert.

Vor der Einführung eines Geografischen Informationssystems (GIS) steht eine Evaluierungsphase über Vorteile, Kosten und Einsparpotenziale. Ein GIS-Ratgeber der Firma Autodesk soll Kommunen und Stadtwerken als Entscheidungshilfe bei der geplanten GIS-Einführung dienen. Die Publikation greift die wichtigsten Fragen auf und zeigt beispielhaft, wie eine erfolgreiche Umsetzung in der Praxis aussieht. Exemplarisch werden unter anderem Projekte der Städte Fellbach und Berlin, der Stadtwerke Augsburg sowie des Landkreises Torgau-Oschatz vorgestellt. Anhand der praktischen Erfahrungen von Verantwortlichen in der öffentlichen Verwaltung zeigt der Ratgeber Gesetzmäßigkeiten für den erfolgreichen Einsatz von GIS-Lösungen auf. (a)

<http://www.autodesk.de>

Der kostenlose GIS-Ratgeber steht als -Version zum Download zur Verfügung:

<http://www.autodesknews.de/ratgeber>

Stichwörter: Autodesk, GIS, Geoinformatik, Geodaten, Geodaten-Management

Quelle: www.kommune21.de